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 Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão 
Legislativa Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O 
Presidente Juliano Kohl saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. 
Ata: Foi posta em votação a Ata 05/2022, que foi aprovada por unanimidade. Tribuna: Silvia da 
Costa, do PTB, saudou a todos e agradeceu a todas as equipes que participaram do 
campeonato de verão e parabenizou as equipes vencedoras, que receberam a premiação na 
noite de ontem, terça-feira. Parabenizou também a Luisa Lohmann, moradora da Linha 
Leopoldina pela sua dedicação e classificação na competição de kangoo. Aproveitou para fazer 
um apelo a toda a comunidade, para ter um cuidado maior com a proliferação do mosquito da 
dengue, o Aedes Aegypti. Informou que após a confirmação de caso de dengue no Município, foi 
realizado um novo mutirão, tendo como principal objetivo eliminar os focos, orientar e 
conscientizar a população. Disse que é dever de todos cuidar e zelar por sua saúde, pois cada 
um fazendo a sua parte, conseguirão controlar essa situação. Agradeceu a Secretaria de Obras 
que prontamente atendeu o seu pedido de colocação de placas informativas nos cemitérios, 
conscientizando a todos cuidarem, evitarem água parada, eliminando tudo e qualquer tipo de 
foco para que o mosquito não se prolifere. Comentou que realizaram mutirão no cemitério, onde 
foram encontrados diversos focos com água parada e diversas larvas de mosquitos, sendo que 
as larvas foram coletadas e levadas para análise. Afirmou que a melhor prevenção contra a 
dengue é combater o mosquito, pedindo para não deixarem água parada, para serem fiscais, 
fiscalizando seus pátios e juntos irão combater esse inimigo. Após, disse querer informar a todos 
que no último sábado, dia doze, aconteceu em Roca Sales, no Centro Social Urbano, o 
centésimo décimo Encontro Legislativo do Vale, evento no qual esteve presente, oportunidade 
em que foram apresentados diversos assuntos e avaliações políticas para dois mil e vinte e dois, 
condutas vedada e gestão municipal. Comentou que, juntamente, com mais Vereadores de 
outros municípios, tiraram muitas dúvidas. Informou que neste encontro participou o Presidente 
de AVAT, o assessor jurídico, o sociólogo Renato Zanela, que é especialista em gestão 
municipal e planejamento de campanhas eleitorais, bem como Gilson Conzatti, Presidente da 
União dos Vereadores de Brasil. Falou que foi uma manhã de grandes aprendizados, quando 
pode trocar dúvidas, criar novas amizades, fortalecer vínculos e formar novas alianças na vida 
política. Informou ter conhecido um pouco sobre as propostas da AVAT Mulher, união da qual 
quer fazer parte e assim poder ir em busca de mais conhecimento para fins de trabalhar para 
todos, atendendo sempre a população colinense. Falou que é necessário escutar mais a 
comunidade e ouvir o que ela precisa, afinal, são parlamentares, porta-voz da sociedade e 
precisam bem representá-los. Agradeceu ao Conselho Municipal da Mulher pela participação e 
realização da segunda Semana Municipal da Mulher de Colinas e a todos envolvidos. Disse que 
precisam de mais respeito e se aceitarem mais como mulher e assim fazer a diferença na 
sociedade como representantes do povo, pois lugar de mulher é onde ela quiser. Salientou que 
política também é lugar de mulher, que não nascem prontas, mas podem se aperfeiçoar, 
desenvolver o que tem vontade e determinação para fazer a diferença. Comentou que precisam 
mudar o pensamento político, para poder mudar a sociedade, pois é preciso ter bom senso para 
dar um equilíbrio e retorno para a sociedade. Afirmou terem poder para mudar, mas é preciso 
nessa Câmara terem mais união para poderem dar um retorno à comunidade, precisam juntos 
pensar hoje no que querem para o futuro de Colinas, pois terminou o tempo de pensar em 



trabalhar sozinhos, precisam trabalhar juntos e legislar para desenvolver essas ações. Falou que 
muito embora o cenário político seja masculino, elas, mulheres estão indo em busco de se 
aperfeiçoar mais e acredita que podem ter o apoio da AVAT Mulher, para fazer a mudança. 
Disse que, para quem não sabe, a AVAT hoje mudou, repaginou, ela vem com uma nova 
proposta, é uma ampla, não é só jurídico, essa nova AVAT de uma assessoria individual ao 
Vereador é disponível vinte e quatro horas, tendo um suporte técnico para responder a qualquer 
tipo de dúvidas. Afirmou ser a segurança de tudo o que querem fazer estar correto, sendo que 
querem e vão agir dentro da lei, dirigindo a palavra ao Presidente e aos colegas Vereadores. 
Comentou que hoje vinte porcento da AVAT são compostas de mulheres e querem fazer com 
que este protagonismo exista porque estarem na Câmara de Vereadores fazendo número não é 
a ideia. Explicou a que ideia é que sejam protagonistas de suas demandas e não precisam disso 
por muitas vezes que são reconhecidas. Disse que a coordenação da mulher da AVAT 
organizará um evento feminino no dia trinta e um, na Câmara de Vereadores de Lajeado e 
convida todas as mulheres para participar. Informou que o intuito da coordenação é poder trazer 
mais mulheres para a política, mulheres que decidem, mulheres que tem força e que agregam 
muito no que os homens precisam. Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse que há 
vários projetos em votação hoje: instituição do Plano Municipal de Turismo; continuidade às 
parcerias com a ACEUNI e MORGENSTERN; continuidade do Convênio com o projeto 
Identificando Talentos Esportivos da UNIVATES, que já teve início no ano anterior e foi um 
sucesso; contratação de um professor de educação infantil, suprindo a vaga de uma professora 
que assumirá um cargo de confiança junto à Secretaria da Educação; contratação emergencial 
de operador de máquinas para as Secretarias de Obras e Agricultura. Quanto ao último, explicou 
que tem muitas demandas para atender, desde a manutenção de estradas municipais até 
enterros de bovinos e para tanto se faz necessária e urgente a contratação de mais 
profissionais, para que todos os colinenses tenham sempre agilidade no serviço solicitado. 
Informou que todos os projetos estão com a devida mensagem justificativa e implicam 
diretamente no bom atendimento e no progresso da nossa querida comunidade. Pediu 
aprovação dos seus colegas. Após, parabenizou todos os atletas e demais envolvidos no 
Campeonato de Verão de Vôlei e Futebol de Areia, que teve sua final na noite de ontem. Disse 
que todas as equipes participantes estão de parabéns. Finalizando, convidou toda a população 
colinense e também os turistas a participarem da terceira edição da COLINASFEST, que inicia 
amanhã, dia dezessete e vai até domingo, dia vinte. Pediu para virem se encantar com o 
espetáculo de abertura Origens, amanhã a partir das vinte horas. Esperam todos para 
participarem do evento. Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que, assim como os 
seus colegas falaram, também quer deixar seu parabéns a todas as equipes que participaram do 
campeonato de verão. Falou que foi uma integração muito bonita, tudo transcorreu normalmente 
e é realmente preciso elogiar a participação de todas as equipes e deixar um parabéns especial 
aos vencedores. Salientou deixar também uma sugestão ao Executivo, que já foi solicitado no 
ano passado, uma tela em volta da quadra de areia, porque ela está muita danificada. Espera 
que possam fazer isso para o próximo evento. Disse querer deixar também a mensagem de 
parabéns, a todos que se empenharam a criar o Município de Colinas, que vai fazer seus trinta 
anos e precisam elogiar todos que iniciaram o trabalho, desde sua emancipação e todos que 
batalharam e fizeram o Município crescer. Comentou que não citará nomes, mas é importante 
ressaltar que várias pessoas se empenharam para que Município chegasse aos trinta anos e 
precisam fazer de tudo para que o Município cresça cada vez mais. Finalizando, salientou querer 
deixar um convite a todos para participarem da terceira Colinasfest, conforme a Vereadora falou, 
que inicia amanhã e encerra no domingo. Disse que será uma oportunidade das pessoas virem 
conhecer Colinas e participar da feira que terá muitos eventos. Espera que o tempo colabore e 
que as pessoas se sintam muito bem vindas a Colinas para participar. O Presidente da Câmara 
Juliano Kohl, do MDB, convidou o Vice-presidente para dar continuidade aos trabalhos, 
podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e disse querer falar um pouco da sua 



indicação, em que pede para o Poder Executivo, através de órgão competente, providenciar a 
instalação de iluminação pública na Rua Ramiro Bruxel até as margens do Rio Taquari, neste 
Município de Colinas/RS. Falou que todos sabem que na Rua Ramiro Bruxel não tem iluminação 
e nem no acesso ao Rio Taquari logo adiante. Comentou que esse pedido vem dos moradores 
que utilizam aquela rua e o acesso ao rio, pois tanto a rua quanto o acesso iluminado traria 
maior segurança à população, podendo usufruir do local também à noite, já que é um ponto 
turístico do nosso Município. Explicou que muitos moradores e pessoas de fora utilizam aquele 
espaço para acessar o rio, e no verão, todos sabem que a grande maioria gosta de ficar até 
anoitecer, por isso seria muito importante estudar a possibilidade de iluminar aquele espaço 
também. Finalizando, parabenizou Colinas, a população colinense, que através do seu trabalho 
diário promove o desenvolvimento do nosso Município e todos os responsáveis por estarmos no 
domingo, dia vinte, completando trinta anos de emancipação.  Acredita que temos aqui uma 
missão a ser cumprida, a missão de construir no presente oportunidades para o futuro e lutar a 
cada dia para também deixarmos nosso legado de desenvolvimento social e econômico, além de 
dignidade para as futuras gerações. Disse que fazer um município mais justo, mais equilibrado 
socialmente e melhor para se viver é um trabalho que tem de ser feito todos os dias, e é um 
dever e compromisso de todos nós. Parabenizou novamente Colinas, o povo colinense e em 
especial aos membros da Comissão de Emancipação Política de Colinas que não mediram 
esforços para tornar um sonho em realidade. Projetos: Projeto de Lei n° 008-02/2022 – Institui 
o Plano Municipal de Turismo de Colinas e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei n° 010-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a concretizar parceria voluntária 
com a Associação Colinense dos Estudantes Universitários de Colinas - ACEUNI e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 011-02/2022 – Autoriza o Poder 
Executivo a concretizar parceria voluntária com o Centro Cultural Morgenstern e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 012-02/2022 – Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a firmar termo aditivo ao Terno de Parceria n° 21304/21 com a Fundação do 
Vale do Taquari de Educação e Desenvolvimento Social – FUVATES, mantenedora da 
Universidade do Vale do Taquari - UNIVATES e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei n° 013-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a contratar 
emergencial e temporariamente para atender excepcional interesse público, Professor (a) de 
Educação Infantil e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 014-
02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a contratar emergencial e temporariamente para atender 
excepcional interesse público, Operadores de Máquinas e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Indicações: Indicação n° 002/2022 – de autoria do Vereador Juliano – Indica ao 
Poder Executivo que, através de órgão competente, providencie iluminação pública na Rua 
Ramiro Bruxel até as margens do Rio Taquari, neste Município de Colinas. Aprovada por 
unanimidade. Requerimento – A Vereadora Sandra Raquel Fusiger, do PTB, no uso de suas 
atribuições vem requerer autorização plenária, para se licenciar, por motivos particulares, pelo 
período de trinta dias, a contar de primeiro de abril do corrente ano. Aprovado por unanimidade. 
Nada mais havendo, a presidente encerrou a sessão às dezenove horas e trinta minutos e 
convocou próxima sessão para o dia seis de abril de dois mil e vinte e dois, no mesmo local, às 
dezenove horas. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, dezesseis 
de março de dois mil e vinte e dois. 
 
 
 
JULIANO KOHL                                  SANDRA R. FUSIGER 
Presidente                                                                       Secretária 
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